



Hier bin ich

... eingeladen, mein
Leben zu reflektieren
und mich auf das
Wesentliche zu
konzentrieren.

Jahresmotto 2020

Christus macht frei

Erntedank 2000 – 2020

Ich habe mich daran erinnert, gemeinsam mit den Kindern der Gemeinden Saarbrücken und Burbach das Projekt „Aussaat und Ernte“ erlebt zu haben. Beim Nachschauen habe ich dann entdeckt, das seitdem 20 Jahre vergangen sind. Die teilnehmenden Kinder sind mittlerweile erwachsen geworden und gehen ihre eigenen Wege. Ich habe mich gefragt, was von der Idee dieses Projektes übrig geblieben sein mag. Den Kindern sollte vermittelt werden, dass es nicht selbstverständlich ist, dass auf eine Aussaat auch automatisch eine gute Ernte folgen muss. Die Einflüsse von Sonne, Wind und Regen sind enorm. Auch Unkraut, wie in unserem Projekt selbst erlebt, kann eine gute Ernte zunichte machen oder zumindest schmälern.

In einer globalisierten Welt, in der wir ja leben, ist es mittlerweile selbstverständlich geworden, fast zu jeder Jahreszeit Obst und Gemüse aller Art im Geschäft kaufen zu können. Leider geht dabei das Bewusstsein über die Zusammenhänge von Aussaat und Ernte etwas verloren. Berichte über Dürrekatastrophen in Afrika oder Indien sind Randnotizen in den Nachrichten. Mittlerweile erleben wir aber auch in unseren Breitengraden Unwetter und Ähnliches. Es gerät ins Wanken, was wir vielleicht als selbstverständlich erachtet haben.

Lasst es uns besonders zum Erntedanktag 2020 wieder bewusst machen, dass Gott, als der Schöpfer dieser Erde, uns den Menschen den Auftrag gegeben hat, die Erde zu verwalten. Wir wollen in dem Umfeld, wo es uns möglich ist, doch schonend und bewusst mit dem umgehen, was wir von unserem himmlischen Vater empfangen haben und somit die Dankbarkeit zeigen, die IHM gebührt. Er hat die Zusage gegeben, dass, solange die Erde steht, Saat und Ernte, Frost und Hitze, Sommer und Winter, Tag und Nacht nicht aufhört (siehe 1. Mose 8, 22).

Die/Der Dankbare sieht die Gaben Gottes und handelt entsprechend!

Bernhard Mayr

Textworte im Oktober

Themen: „Erntedank“,
„Christsein im Alltag“,
„Vorbereitung Entschlafenen-
gottesdienst“

- 04.10. Psalm 104, 24
- 07.10. Jeremia 17, 7.8
- 11.10. Matthäus 7, 12
- 14.10. Philipper 2, 6-8
- 18.10. 2. Mose 15, 2
- 21.10. 2. Korinther 4, 17.18
- 25.10. Lukas 10, 20
- 28.10. 4. Mose 11, 4-6

DANKE

Liebe Geschwister,

in Corona-Zeiten ist ja leider alles etwas anders... so auch unser Abschied aus der Gemeinde...

Wir möchten uns auf diesem Weg noch einmal bei Euch verabschieden und DANKE sagen für die schöne geschwisterliche Gemeinschaft - wir haben uns immer sehr wohl gefühlt in der Gemeinde. Zum Abschied hat uns das Gemeindegremium noch ein Hochstämmlchen überreicht, das bei uns vor der Haustür steht und uns immer an Euch denken lässt - ganz herzlichen Dank dafür!

Eure

**Isabell,
Joachim
mit
Jacob
und
Lea**



Verabschiedung

Am Sonntag, dem 9. August 2020, hat die Gemeinde Saarbrücken die Geschwister Gert Oberthür und Diana Münch mit ihrer Tochter Helena verabschiedet. Die Gemeinde lässt die junge Familie nur ungern ziehen. Beide wirkten lange Zeit im Gemeindechor mit und Bruder Oberthür umrahmte die Gottesdienste regelmäßig an der Orgel. Auch tat es gut, eine kundige Ärztin in den Reihen der Geschwister zu wissen, die im Notfall das Erste-Hilfe-Team unterstützen konnte.

Die Saarbrücker Gottesdienstteilnehmer durften an diesem Sonntag noch einmal dem schönen Orgelspiel von Bruder Oberthür lauschen, der im Schlusslied einmal mehr sein Können und das Klangspektrum unserer Orgel ertönen ließ.

Wir wünschen den Dreien einen guten Neubeginn und behalten doch die Hoffnung, dass ihre Wege sie irgendwann wieder (vielleicht dauerhaft?) ins Saarland führen.



Gedanken zum Erntedank

Ihr lieben Glaubensgeschwister,

unser Bezirksapostel hat seinem in unserer Kirche ausgelegten und im letzten MonatsInfo verteilten Flyer auf die derzeitige Situation hingewiesen: Pandemie prägt nach wie vor unseren Alltag. Auch in unserem Gemeindeleben hat das seinen Niederschlag gefunden. Für viele Menschen sind damit große Probleme verbunden. Davon sind wir und auch unsere Kirche nicht verschont geblieben. Trotz allem, finden wir sicherlich noch Anlass unserem Gott dankbar zu sein.

Die am 04.10.20 in den Opferkasten gelegten und auf das Spendenkonto der Gebietskirche überwiesenen Gelder werden dazu genutzt in den anvertrauten Gebieten die Aufgaben zu erfüllen.

Danke für euren Beitrag.

Euer *Peter Guckenbiehl*

Kinderaktiv

Herbstferien: 11.-25.10.2020

Die Kinder nehmen am 04. Oktober am Gottesdienst in der Gemeinde teil (Gemeindesonntag).

Sonntagsschule (6-10 J.): 11., 18. und 25. Oktober

Religionsunterricht: Ab November: Im 14-tägigen Rhythmus an geraden Wochen um 10.00 Uhr zeitgleich mit dem Sonntagsgottesdienst

Konfirmandenunterricht: 11. und 25. Oktober nach dem Gottesdienst
Dieser Unterricht findet im 14-tägigen Rhythmus an ungeraden Wochen nach dem Gottesdienst statt.

Jugendaktiv

Bezirksjugendgottesdienst: Sonntag, 25. Oktober, 15.00 Uhr in Saarbrücken

Seniorenaktiv

Keine Veranstaltungen

Sonntagscafé

Kein Sonntagscafé im Oktober.

Chor- u. Orchesterproben

Bezirsorchesterprobe (Streicher): Freitag, 09. Oktober, 19.30 Uhr in Homburg
Freitag, 30. Oktober, 19.30 Uhr in Homburg

Geschwister in Seniorenheimen

- AWO Seniorenzentrum Johanna-Kirchner-Haus Trifelsstrasse 25

Schw. Margot Bolz Zi. 127
Br. Alwin Simmet Zi. 101

- Wohnstift Egon-Reinert-Haus Königsberger Straße 43

Schw. Margarete Lieb Zi. 606
Tel. 0681 / 8107706

- Seniorenresidenz Sonnenwinkel Im Füllengarten 14-16

Schw. Alwine Treib Zi. 321
Tel. 0681 / 755993212

- Altenhilfezentrum „Langwiedstift“ Bismarckstr. 23

Schw. Rosemarie Latsch Zi. 134

- Seniorenresidenz Margarethenhof Großherzog-Friedrich-Str. 42

Geschw. Elfriede & Rudi Dupper Zi. 504
Tel. 0681 / 910332504

Monatsübersicht

Oktober 2020

Datum	Zeit	Ereignis	Ort
So. 04.	10.00	Erntedank-Gottesdienst (Gemeindegottesdienst)	Saarbrücken  
	16.00	Andacht in einfacher Sprache (Livestream)	Völklingen
Mo. 05.	20.00	Vorsteherversammlung	St. Ingbert
Mi. 07.	19.30	Gottesdienst	Saarbrücken 
Fr. 09.	19.30	Bezirksorchesterprobe (Streicher)	Homburg
So. 11.	10.00	Gottesdienst	Saarbrücken  
Mi. 14.	19.30	Gottesdienst	Saarbrücken 
So. 18.	10.00	Gottesdienst	Saarbrücken  
Di. 20.	19.30	Ämterversammlung	Saarbrücken
Mi. 21.	10.00	Gottesdienst	Saarbrücken 
So. 25.	10.00	Gottesdienst	Saarbrücken  
	15.00	Bezirksjugendgottesdienst	Saarbrücken
Mi. 28.	19.30	Gottesdienst (BE Darm)	Saarbrücken  
Fr. 30.	19.30	Bezirksorchesterprobe (Streicher)	Homburg

ACHTUNG:

Seit Sonntag, 27.09.2020 gibt es einen neuen Link zu unseren Livestreams der Gottesdienste. Dieser Link wurde am 25.09.2020 per Mail versandt.

Sammelaktion TAFEL Saarbrücken

Ihr lieben Glaubensgeschwister,

auch in diesem Jahr wollten wir für die Tafel in Saarbrücken wieder eine Spendenaktion starten. Die gespendeten Lebensmittel sollen am Sonntag, dem 04.10.2020 nach dem Gottesdienst dem Leiter der Tafel Saarbrücken, Herrn Bussmann, übergeben werden. Flyer zur Tafel liegen im Eingang aus. Hier ist auch eine Spendenbox aufgestellt, in die ihr gerne Bargeldbeträge einlegen könnt. Auch findet ihr in dem Flyer eine Bankverbindung, wenn ihr Geldbeträge an die TAFEL spenden wollt.

Danke für eure Bereitschaft zu helfen. Gerade auch in diesen Tagen ist die TAFEL auf Spenden angewiesen.

Euer

Peter Guckenbiehl



Erklärung der Abkürzungen: BSP = Bezirk Saar-Pfalz; ABS = Arbeitsbereich Süd;

GGs = Gemeindegremium Saarbrücken;

 = Telefonübertragung (0221 98258738, Zugangscode: 6665544#);  = Videoübertragung
Notfall-Nummer Tel.übertragung 0151 - 41912817 (G.Grupp mobil)

Verantwortlich für den Inhalt:

Alle Angaben ohne Gewähr!

Peter Guckenbiehl, Akazienweg 6, 66292 Riegelsberg, Tel. 0171 88 53 053,

peter.guckenbiehl@nak-saarbruecken.de

Herstellung + Versand: Bernhard Mayr, bernhard.mayr@nak-saarbruecken.de